

## PUCE PS3 NVIDIA

Soumis par robocop  
21-01-2005

La prochaine série de puces NVIDIA inclura une version spéciale pour Sony pour sa prochaine console. C'est ce qu'à déclaré David Roman, le responsable marketing de NVIDIA. "Après la série des GeForce 6 ce sera la prochaine génération... Elle supportera DirectX 9, Shader Models 3: ce sera la plus riche en termes de fonctionnalité, la puce graphique la plus puissante que nous avons jamais créée". Oui mais mettre du DirectX Microsoft dans une puce de Sony, c'est amusant, non? Sony travaille avec NVIDIA sur la leur prochaine machine (qui ne s'appellera pas Playstation 3) ainsi que sur d'autres systèmes non révélés. Dans l'histoire de Sony, c'est la première fois qu'ils font appel à une société externe pour le développement du hardware . Pour moi c'est normal en terme de coût et en terme de puissance commerciale et technique de NVIDIA. On prend moins de risque à deux.